



# 薬散布を実施します

稻作の経営の安定・省力化。

## 農薬量の減少に効果大

稻作の安定経営を図るには、病害虫の発生を予防することが不可欠です。

特に稻作では、いもち病（※1参照）やカメムシなどによる斑点米（※2参照）の被害が発生すれば、経営に及ぼす影響はとても大きいものとなります。

このため村では、水稻防除事業（ラジコンヘリコプターによる農薬散布）を毎年7月に1回実施しています。

みなさんのご協力をお願いします。



### ◎経営の安定・省力化・農薬量の減少に効果大

1,000粒中に数粒あるだけで大きく下がるため、農家の経営安定には欠かすことのできない事業です。

### ◎水稻防除の実施区域と日程

7月19日（土）・20日（日）

### ◇散布時間

午前4時から午前11時ごろ

### ◇実施区域

折り込みの区域図面参照  
防除区域は実施区域図で、

緑色で塗られている部分が7月19日（土）、黄色で塗られている部分が7月20日（日）です。なお、天候などにより順延する場合がありますので、防災行政無線の放送には注意してください。

### ◎実施時の注意点

・当日は、水田の周辺で草刈や水遊びはしない。  
・危険ですのでラジコンヘリコプターには近づかないでください。

・水田近くに自動車を駐車しない。  
・薬剤がかかっただ場合、塗装にしみができる恐れがありますので、速やかに水洗いしてください。  
また当日、水田近くに自動車が駐車していたときは、作業員がカバーをかける場合がありますのでご了承ください。散布作業終了後にカバーは、



# ラジコンヘリによる

農

## ○用語の説明

### ※1 いもち病

主として葉・穂首・穂・穂などの部位に発生。葉に多くの病斑が生じると草丈が伸びなくなり、ほどくなると枯死してしまう症状に至る。穂では特に「穂首」と呼ばれる穂の基部がいもち病菌に侵されると穂に養分が供給されなくなる。

### ※2 斑点米

カメムシの成虫や幼虫が穂の隙間に口吻を入れ、穂の中の登熟中の玄米を吸います。吸われたあとがやがて真っ黒い斑点となり、精米して白米の状態に至ることではなく、被害粒がわずかに混じっただけでも商品価値を失ってしまう。



はすします。

※カバーは無償配布していますので、必要な人は産業課までお越しください。

#### ○身体に薬剤がかかつた場合

薬剤が服や皮膚に付いた場合は、すぐに服を脱ぎ皮膚を石けんでよく洗つてください。目に入った場合は、すぐに水道水など流水で十分洗眼し、医師の治療を受けてください。

また気分が悪くなつた場合は、左記の病院で治療を受けてください。

#### ・長生病院

☎ (34) 2112-1 (指定病院)

#### ・長生診療所

☎ (32) 3303 (19日のみ)

#### ・長生八積医院

☎ (32) 3282 (19日のみ)

#### ・津谷クリニック

☎ (32) 5645 (19日のみ)

○対象病害虫  
いもち病・ウンカ・ヨコバ  
イ類・カメムシ類

○魚毒性  
A類  
○残効期間  
7日間  
● 水稻防除についてご不明な  
点などございましたら、産業  
課へお問い合わせください。

● ビームエイトスタークルゾル ○ 分類 ジツノテフラン・トリシク ラズール水和剤 ○ 有効成分 ・ジツノテフラン ・ジツノテラズール	8.0 %	10.0 %
---	-------	--------

は、農作業を行わないでください。

○農家のみなさんへ  
散布中は、交通量の多い道路に監視誘導員を配置しますので指示に従つて通行してください。

また、散布直後の水田内で散布後5日間は、水田の排水やかけ流しをしないでください。











# 村のニュース

## 落花生オーナーの種まき

6月7日、落花生オーナーの種まきが行われました。今回、オーナーとなられた人は101人で家族連れの人も多く、会場は大変賑わっていました。

当日は、天候にも恵まれ心地よい日差しの中、子供達も一生懸命に落花生の種まきをしていました。

参加者の中には県外からの人や、長生村に引っ越してきて農業をはじめた人など様々で、収穫が待ち遠しいといった感じでした。この日は種まきのほかに、トマトの収穫体験も行われ、おいしそうなトマトを皆さん袋いっぱいにお持ち帰りになりました。



早く大きくなあれ



みんなでむし歯予防

## フッ化物洗口はじめました

村内3保育所でのフッ化物洗口事業も、今年で2年目を迎えました。

フッ化物洗口とは、フッ化物を溶かした溶液で、口の中をブクブクゅすぐ方法です。

フッ化物濃度も低く使用量も少ないため、むし歯予防には安全性の高い方法です。

2月からむし歯予防のお話や、水での練習を行い4月21日よりフッ化物による洗口を本格的に開始しました。

## ハートフルコンサートに長生中出演

6月7日、文化会館におきまして「千葉県警察音楽隊ハートフルコンサート」が開催され、約600人のお客様が文化会館に訪れました。

このハートフルコンサートは、毎年行われているコンサートで、素晴らしい演奏と、カラーガード隊の華やかな演技が人気を呼び、多くのお客様がご来場されています。

今年は、今までの趣向とは違い、長生中学校の吹奏楽部が共演するとあって、いつも以上に見所満載のハートフルコンサートでした。



数々の名曲を演奏



中学生も一緒に演奏を披露

### <中国四川義援金について>

役場1階ロビーに中国四川義援金箱を設置しましたところ、12,194円の募金がありました。この義援金は日本赤十字社を通じ、中国四川省へ贈られます。ご協力ありがとうございました。











